



Datum: 2014-02-06

PRESSEMITTEILUNG**1500 Euro für die gute Sache****Rewe-Azubis spendeten für die Bürgerstiftung**

Das Fest wurde zum Erfolg für die gute Sache: Die Auszubildenden der Rewe-Märkte Langen, Mörfelden, Waldorf und Neu-Isenburg feierten im vergangenen Herbst den fünften Geburtstag der hauseigenen Frauen-Zeitschrift „Laviva“. Da-



Die Rewe-Azubis, Bezirksmanager Klaus Kappel (Zweiter von links) und Marktmanager Uwe Babacan (Fünfter von links) übergeben Bürgermeister Frieder Gebhardt (Sechster von links) und dem Bürgerstiftungs-Vorstandsvorsitzenden Uwe Daneke (rechts) einen symbolischen Scheck.

Foto: Stupp/Stadt Langen

bei nahmen sie durch den Verkauf von Tombola-Losen, Getränken und Kuchen 1500 Euro ein. Nach reiflicher Überlegung entschieden sich die jungen Leute, das Geld der Bürgerstiftung Langen zu spenden. Bei einem Fototermin im Langener Rewe-Markt an der Winkelweise übergaben sie – zusammen mit Bezirksmanager Klaus Kappel und Marktmanager Uwe Babacan - Bürgermeister Frieder Gebhardt und dem Bürgerstiftungs-Vorstandsvorsitzenden Uwe Daneke einen symbolischen Scheck. Das Geld soll für die Jugendhilfe eingesetzt werden.

Gebhardt dankte den Azubis: „Ich finde es großartig, dass Sie den Erlös Ihrer Feier für einen guten Zweck stifteten. Das ist ein tolles Beispiel dafür, wie sich junge Menschen bei uns für die Allgemeinheit einsetzen.“

Hausanschrift:

Südliche Ringstraße 80
63225 Langen (Hessen)

Telefon: 06103 203-702
Telefax: 06103 203-49702
E-Mail: fstupp@langen.de
Internet: www.langen.de

Ihr Gesprächspartner: Frank Stupp



Die Bürgerstiftung besteht seit 2010. Sie ermöglicht sowohl den Bürgerinnen und Bürgern als auch den Wirtschaftsunternehmen, nachhaltig an der Gestaltung der Stadt Langen und dem Zusammenleben der Menschen mitzuwirken. Unter dem Motto „Bürger helfen Bürgern“ unterstützt sie zum Beispiel Förderprojekte für Kinder, Jugendliche, Senioren und Familien oder den Nachwuchs- und den Behindertensport.